
05out23

Relatório de Reunião  

PARTICIPANTES: Gislene Cardozo - Abiad; Luan Madeira -BMJ; Alyssa Bernardes - Prodiet; Joyce Beatriz Camargo - Prodiet; Andrea Baptista - Abiad; Ana Beatriz Zanuni - BMJ;Érico Haruo Oyama- BMJ;Natalia 

Koren Simoni - Ajinomoto;Taiany Perez - Marjan; Monique Vieira da Silva - FQM; Helena Tavares - Ajinomoto;Tatiane Ribeiro - Haleon;Leticia Farias - EMS; Camile Woitiski - DSM; Dayane Lima - Marjan; Scheila 

Kiffer - Tiaraju; Francielly Lyra - Marjan;Gabriela Beltrao - Nestle; Felipe Salomao - Nestle; Melissa Junta - Hinode; Vitor De Sousa Lelis - IFF;Marilia Souza De Avila - Cimed;João Sanches - Abbott.

Temas Principais da 4ª Reunião 2023: Cenário Político, Econômico e Legislativo;  Atividades RIG ABIAD; Assuntos Setoriais; Nutrição do Idoso, Panorama Legislativo e HeatMap;Temas 

ABIAD (Evento Brasilia);

Pontos Apresentados

05/10/2023 - 10h

GT RIG

Coord: Mariana Kochi

Vice-Coord: Melissa Junta

Pontos Discutidos

 Próximos Passos

1) Cenário Político e Econômico;

2) Pilar RIG ABIAD 2023 e Reunião Planejamento Estratégico;

3) Atividades RIG ABIAD

4) Agenda de Alimentos;

5) Impacto p/ ABIAD;

6) Panorama Legislativo e HeatMap;

7) Outros Destaques;

8) Nutrição do Idoso – Estratégia 2023; 

9) Evento ABIAD em Brasilia;

10) Calendário reuniões GT RIG 2023.

3) Apresentado o formato da reunião de Planejamento Estratégico realizada c/ o GT Nutr. Infantil e todos foram convidados a participarem p/ a de RIG;

5a) Foi sugerido um monitoramento na OPAS. Esclarecido que há monitoramento conforme o segmento dos produtos, através de associações parceiras internacionais e que os associados pertencem;

5b) Foi sugerido de que os produtos pertencentes ao portfolio ABIAD como soluções nutricionais diferentemente da nutrição estimulada pelo governo;Também foi colocada uma preocupação sobre o risco de 

saúde do consumidor ao estar seguindo estritamente, inclusie algumas doenças erradicas estão voltando, importante sempre destacar a questão da segurança alimentar.

5c) Avaliar os dados da Vigitel x PPA;

5d) Como sugestão, foi colocado o desenolvimento de materiais da associação, como Fatos e Mitos, por ex, a fim de reunir pontos importantes a serem apresentados aos principais SH. Foi esclarecido que os 

materiais desenvolvidos, como: Infografico do Idoso, Infografico de Suplementos, entre outros têm esse objetivo de esclarecer os pontos e são levados nas reuniões c/ os principais SHs, de qualquer forma é 

importante ampliar essa abordagem e o tema será avaliado internamente.

5e) O Dr. Marcelo será o diretor substituto na 5ª diretoria, após a saída do Alex Campos. Foi colocado se a ABIAD não se posicionaria em apoiar alguma candidatura como a da Daniela Marreco, já que outras 

associações também farão. Esclarecido que a ABIAD nunca fez esse movimento de apoio às candidaturas na ANVISA.

9) Foi apresentada a ideia em fazer um evento da ABIAD em Brasilia mes de Novembro, a fim de destacar a importância dos alimentos p/ fins especiais.  
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